

Wir laden Sie herzlich ein zum Elternvortrag

# MOBILE GAMING: Das Smartphone als Spielekonsole

am Dienstag, 29. April 2025, um 19:00 Uhr ONLINE

Der Link wurde Ihnen per Elternbrief zugesandt.

**Minecraft, Stumble Guys, FIFA & Fortnite** – spätestens seit den Lockdowns in Corona-Zeiten wissen wir: Manche Kids verbringen heute mehr Zeit mit „Zocken“ als mit der Schule. Kein Wunder: Jedem Kind mit Smartphone oder Tablet bietet sich ein riesiges, äußerst vielfältiges Angebot an meist kos-tenlosen Spielen, das viele Kinder begeistert annehmen. Gerade die Jungs „zocken“ oft so lange und viel, bis manche Eltern es entnervt verbieten (wollen) – und kämpfen verbissen um jede Minute Spielzeit. Aber auch Mädchen zocken heute weit mehr als viele Eltern denken. Dauerstreit ist vor-programmiert; deshalb setzt sich der Vortrag mit diesen Fragen auseinander:

- ⇒ Was sollte ich als Elternteil über die aktuellen Smartphone-Spiele meiner Kinder wissen?
- ⇒ Was finden Kinder und Jugendliche an Mobile Games so attraktiv?
- ⇒ Warum sind „Letsplayer“ und/oder „Streamer“ auf Internet-Plattformen wie YouTube oder Twitch für viele Kinder oft wichtiger als die eigentlichen Spiele selbst?
- ⇒ Verbringt mein Kind zu viel Zeit mit Zocken? Wenn ja, wie kann ich das wirkungsvoll regeln?
- ⇒ Was tun, wenn mein Kind Gamer, Letsplayer, YouTuber und/oder Streamer werden will?
- ⇒ Gibt es auch „pädagogisch wertvolle“ Spiele, die trotzdem Spaß machen?
- ⇒ Warum eine aktive und vertrauensvolle Medienerziehung heute integraler Bestandteil eines erfolgreichen Familienlebens ist.“

Der Digitaltrainer Daniel Dell'Aquia gibt Einblicke in die digitale Lebenswelt der Kinder – und gibt **hilfreiche Tipps**, die Sie sofort umsetzen können!

---

Wir freuen uns Ihr zahlreiches „virtuelles“ Kommen und  
wünschen uns eine hohe Teilnahme Ihrerseits.